

Cerca de 500 empresas y 100.000 visitantes de 150 nacionalidades distintas en su última edición avalan la importancia que la feria italiana Cersaie ha adquirido para el sector de los pavimentos y revestimientos cerámicos de todo el mundo. Un excelente escaparate internacional en el que no podía faltar, un año más, la representación de la potente industria cerámica de Vila-real y el triángulo azulejero castellonense.

La participación en ferias del calibre de Cersaie es una de las mejores oportunidades para nuestras azulejeras de mostrar la calidad de nuestra producción cerámica y reforzar nuestra posición de liderazgo en un sector altamente competitivo en el que la marca Tile of Spain sigue abriéndose camino desde la apuesta por la I+D+i. En este camino, las azulejeras vila-realenses saben que tendrán siempre la mano tendida y el apoyo indiscutible del Ayuntamiento de Vila-real.

La implementación de soluciones cerámicas innovadoras en el entorno urbano, como los bancos cerámicos instalados en parques públicos, que desde Vila-real están conquistando ya mercados internacionales, o la creación de la Cátedra de Innovación Cerámica Ciutat de Vila-real, de la mano de la UJI, como foro de debate, punto de encuentro y estímulo del interés científico y tecnológico de la ciudadanía, son dos ejemplos claros del compromiso que el Ayuntamiento de Vila-real ha tenido siempre con nuestra cerámica.

La industria azulejera no sólo tiene ante sí un futuro brillante sino que tiene también la llave de nuestro futuro. Pero para ello, las administraciones debemos implicarnos, como lo está haciendo el Ayuntamiento de Vila-real, en abrir nuevos caminos, desde la apuesta por la innovación y el conocimiento que supone la Cátedra de Innovación Cerámica; reducir las cargas, con la política impositiva más baja de la provincia; y, por supuesto, en el ámbito de las infraestructuras. Infraestructuras como la estación intermodal de mercancías, cuya construcción en Vila-real es una reivindicación no sólo del consistorio sino del propio sector cerámico, que urge de materializar ya una dotación que sería mucho más rápida, económica, sostenible y efectiva en Vila-real, vértice del triángulo donde se asienta el mayor clúster de producción cerámica de Europa. Por este motivo, hemos presentado alegaciones e iniciado acciones para que la Generalitat y el Ministerio de Fomento acaben escuchando las reivindicaciones. En este empeño seguiremos trabajando.